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Luego del revés que signi-
ficó para la comuna de Angol 
la declaración de quiebra que 
hiciera en plena pandemia la 
empresa que inició la cons-
trucción del edificio consis-
torial de Angol, ayer lunes 13 
de enero el alcalde Enrique 
Neira junto con el seremi de 
Obras Públicas, Patricio Poza, 
pudieron constatar en terre-
no que el proyecto se encuen-
tra al 75% de su ejecución y 
que se espera que en lo con-
cerniente a su construcción, 
esté totalmente listo en un 
par de meses más, por lo que 
luego de que sea amoblado, 
podrá inaugurarse para el 
próximo mes de julio aproxi-
madamente.

De esta forma, la mayoría 
de los servicios que presta 
la Municipalidad de Angol, 
podrán ser trasladados a este 
edificio que es de última ge-
neración, autosustentable y 
uno de los más grandes de 
toda la región.

Es por esto que las auto-
ridades hicieron un recorri-
do dentro de la obra donde 
constataron sus avances 
con los representantes de la 
Constructora Artigas que fue 
la responsable de sacar ade-
lante el proyecto luego del 
abandono de la anterior. 

Al término del recorrido, el 
seremi dijo que es “una obra 
importante porque como lo 
ha planteado nuestro alcalde 

Al 75% está el nuevo edificio 
consistorial de Angol

Las autoridades dijeron que deberían estrenarlo 
para el mes de julio aproximadamente. Ayer 

lunes hicieron un recorrido por la obra y 
constataron su avance

Nanette Andrade Enrique Neira, esta obra tam-
bién genera empleabilidad, 
son 100 personas aproxima-
damente que están trabajan-
do acá y que recordarán los 
angolinos y angolinas que 
esta fue una obra que quedó 
a medio hacer hace un par de 
años atrás y que se ha reto-
mado por la constructora Ar-
tigas, de quien reconocemos 
un buen trabajo que está rea-
lizando y nuestra Dirección 
de Arquitectura también, 
quien fue la unidad técnica 
tanto en el diseño también 
como la fiscalización de estas 
obras que ya llevan cerca de 
un 75% de avance, que espe-
ramos ya estar finalizando y 
consideramos que se va a eje-
cutar una ampliación de pla-
zo, pero estaríamos ya den-
tro de este primer semestre 
finalizando las obras para ya 
entregar al Municipio, para 
afinar los últimos detalles de 
mobiliario y de coordinación 
para que los equipos comien-
cen a trabajar acá durante el 
año 2025”.

El edificio comprende “un 
poco más de 3000 m², es una 
obra que financia el Gobierno 
Regional y que representa 
también espacios más im-
portante para que los fun-
cionarios, las distintas direc-
ciones municipales puedan 
entregar mejores servicios 
a las personas de la capital 
provincial, las personas de 
Angol, que también viene 
con una dinámica arquitectó-
nica que se viene a sumergir  
con el resto de la ciudad, para 
que la gente pueda también 

no ver un espacio tan inva-
sivo como un edificio que se 
instala en el centro mismo, 
sino también un espacio don-
de pueda hacer comunidad y 
donde puedan también diri-
girse de manera más rápida 
a realizar todos sus trámites”, 
agregó Poza.

Se prestará un
 mejor servicio

Por su parte, el alcalde se 
comprometió a que una vez 
se instalen en este nuevo edi-
ficio, la calidad en la atención 
de los funcionarios y funcio-
narias municipales, deberá 
ser la mejor.

“Solo palabras de agrade-
cimiento también por toda 
la gente de Angol que aquí 
ha tenido la posibilidad de 
trabajar y agradecer a la em-
presa Artigas, que desde el 
primer minuto, desde que 
llegaron, se presentaron, hici-
mos una muy buena relación 
con ellos. Me cuenta que hi-

cieron su mejor esfuerzo para 
recibir a trabajadores de An-
gol durante bastante tiempo. 
Hoy día se sigue mantenien-
do, lógicamente con el avance 
en las obras, se van rotando, 
cosa que también uno debe 
debe ser agradecido. Y bueno, 
hoy día ya estamos haciendo 
una de las últimas visitas, 
tenemos una pendiente con 
el Concejo Municipal nuevo, 
pero hoy día lo más impor-
tante es decirle a la comuni-
dad de Angol que dentro de 
los próximos meses ya vamos 
a estar trasladándonos a es-
tas nuevas dependencias”, 
dijo Neira.

“Pero también un com-
promiso formal de parte de 
nuestras funcionarias y fun-
cionarios, no sacamos abso-
lutamente nada con tener un 
recinto hermoso, con todas 
las facilidades y capacidades 
que pueda tener, si la atención 
de nuestros profesionales no 
es la que la gente espera. Y 
eso es un compromiso formal 
que tenemos que hacer con 
nuestra gente, con quienes 
trabajamos hoy día en el edi-
ficio consistorial antiguo, de 

que aquí van a tener, además 
de un excelente y extraordi-
nario edificio, con todas las 
comodidades que eso presta, 
pero también una atención 
de primer nivel por parte de 
nuestras funcionarias y fun-
cionarios”, finalizó.

Aspectos técnicos
Para dar cuenta de los as-

pectos técnicos de la obra, el 
administrador de la misma y 
representante de la construc-
tora Artigas, Roberto Soto 
Hernández, explicó que “la 
obra hoy día básicamente fal-
ta por terminar algunas insta-
laciones, parte también de las 
terminaciones y la plaza cívi-
ca que es lo que vimos dentro 
del recorrido que hicimos. Es 
un edificio que hoy día cuen-
ta con una pre certificación 
CES, lo cual eso implica que 
tiene un porcentaje alto de 
autosustentabilidad de este 
edificio, tiene paredes con 
aislación de 100 mm de aisla-
pol que se conoce y también 
aparte de los focos, las lumi-
narias, las instalaciones de 
clima, zona, instalaciones que 
son modernas que también 
ayudan a la eficiencia”.
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